

**PEMAHAMAN MAHASISWA TENTANG PERKEMBANGAN KARIR
STUDI DI UNIT KEGIATAN MAHASISWA (UKM)
UIN IMAM BONJOL PADANG
(Tinjauan Teori Donald E. Super)**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi sebagai Salah
Satu Syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)
pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam*



Oleh

SAFRIDO ADRIANTO
1512020087

**JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM (BKI)
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1440 H / 2019 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Pemahaman Mahasiswa Tentang Perkembangan Karir Studi Di Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) UIN Imam Bonjol Padang (Tinjauan Teori Donald E. Super)** ” yang disusun oleh **Safrido Adrianto, NIM 1512020087**, Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang, telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan pada sidang munaqasah.

Padang, 18 Juli 2019

Pembimbing I



Dr. Bukhari M.Ag
NIP.195812311983031040

Pembimbing II



Dr. Afnibar M.Pd Kons
NIP.196303261992032002

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Pemahaman Mahasiswa Tentang Perkembangan Karir Studi Di Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) UIN Imam Bonjol Padang (Tinjauan Teori Donald E. Super)”**. Disusun Oleh **Safrido Adrianto NIM. 1512020087** Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang, Tahun 2019.

Menurut badan pusat statistik jumlah angka pengangguran di Sumatera Barat setiap tahunnya makin bertambah, pengangguran terbanyak berasal dari lulusan Universitas. Sementara itu, setiap tahun perguruan tinggi meluluskan sarjana (S1) terus meningkat jumlahnya, termasuk UIN Imam Bonjol Padang, secara kuantitas lulusan S1 dari waktu ke waktu kian bertambah, namun demikian mereka yang langsung diterima bekerja tidak seimbang, hal ini tentu saja kian menambah persoalan mendasar yang dihadapi pemerintah, yaitu masalah pengangguran. Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) adalah wadah aktivitas kemahasiswaan luar kelas untuk mengembangkan minat, bakat dan keahlian tertentu. Idealnya mahasiswa anggota UKM mempunyai peluang besar dalam menjalankan tugas perkembangan karirnya, karena di UKM mereka bisa mengembangkan bakat dan minatnya masing-masing, namun kenyataannya mahasiswa anggota UKM belum mampu menjalankan tugas perkembangan karirnya dengan baik, hal ini di buktikan beberapa diantara mereka belum mampu menamatkan studi SI dalam waktu 4 tahun, dan pemahaman mengikuti UKM hanya sebatas menyalurkan hobi saja. Maka dari itu peneliti ingin melihat bagaimana pemahaman mahasiswa tentang perkembangan karir studi di UKM UIN Imam Bonjol Padang. Tujuan penelitian, yaitu: mendeskripsikan pemahaman mahasiswa tentang perkembangan karir, tinjauan teori Donald. E Super, faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan karir, dan upaya yang dilakukan mahasiswa anggota UKM dalam menjalankan tugas perkembangan karirnya.

Metode penelitian ini adalah kuantitatif, dengan menggunakan jenis deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa anggota UKM di UIN Imam Bonjol Padang, yang berjumlah 769 orang, Teknik penetapan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*, dengan jumlah sampel 77 orang. Alat pengumpulan data dengan menggunakan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: deskripsi pemahaman mahasiswa tentang perkembangan karir studi di UKM UIN Imam Bonjol Padang, berada pada enam tahap, yaitu: perencanaan karir, eksplorasi karir, pengetahuan tentang membuat keputusan karir, pengetahuan (informasi) tentang dunia kerja, pengetahuan tentang kelompok pekerjaan yang lebih disukai, dan realisasi keputusan karir. Masing-masing tahapan pemahaman mahasiswa tentang perkembangan karir studi di UKM yang dilakukan oleh responden dalam penelitian ini termasuk kedalam kategori tinggi dengan rata-rata skor 3.68. Faktor-faktor yang mempengaruhi perkembangan karir mahasiswa anggota UKM UIN Imam Bonjol Padang adalah: pengarahan dari dosen, interaksi dengan teman sebaya, pertimbangan orang terdekat, bakat yang dimiliki, gaya hidup, lingkungan sekitar, dan minat pada bidang tertentu. Upaya yang dilakukan mahasiswa UKM dalam menjalankan tugas perkembangan karirnya, yakni: belajar dengan

pengalaman orang lain, meminta pertimbangan orang lain sebelum memutuskan karir, memahami kelebihan dan kekurangan diri, menggali informasi seputar karir di media sosial, mengetahui minat dan bakat, serta memiliki wawasan dan pengetahuan.



UIN IMAM BONJOL
PADANG